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Protokoll der FK vom 01.12.2020
Anwesende Fachschaften:
Anglistik/Amerikanistik (Enya, Tom, Tom [AStA-Finanzreferat])
Geoinformatik (Thomas [FSB])
Geographie/Landschaftsökologie (Melli)
Germanistik (Luisa)
Geschichte (Pogo)
Lehramt GHR (Larissa, Jacky [FSB])
katholische Theologie (Anna)
Mathematik/Informatik (Addick)
Musikpädagogik (Niklas)
Pädagogik (Maxi)
Philosophie (Lars)
Physik (Jan [AStA-Finanzreferat])
Politikwissenschaft (Sarah[FSB])
Romanistik/Slavistik (Lino)
Skandinavistik (Nicolas [FSB])
Sportwissenschaft (Johanna)
Ur- und Frühgeschichte (Ahmed)
WiWi (Jasmin)

 18 Fachschaften
 Gäste: AStA-Finanzreferat (Jan, Tom)

Redeleitung: Sarah Protokoll: Jacky Beginn: 18:15 Uhr
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE

Sarah begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich über den Chat an.

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL
Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen.

TOP 3: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT
Aus den Fachschaften:
Nachfrage  aus  der  Philosophie:  wird  die  Mail  von  der  Physik  besprochen?  Ja.  Die
Studiumsqualitätsverordnung sieht vor 2/3 der QV Mittel für Lehrpersonal bzw. lehrunterstützendes
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Personal  auszugeben.  Studentische  Hilfskraftstellen  fallen  aber  z.B.  nicht  unter  die  Richtlinien.
Momentan  werden  im  Fachbereich  Physik  fast  keine  QV  Mittel  zum  Zweck  Lehrpersonal  und
lehrunterstützendes Personal ausgegeben. Wie sieht es in anderen Fächern aus?
Bei der Philosophie werden die Mittel größtenteils für Exkursionen benutzt.
Mathe/Info  entscheidet  recht  viel  mit,  normalerweise  fließen  viele  Gelder  in  SHKs  für
Übungsgruppen, deshalb sieht man dort ebenfalls ein Problem.
Wollen wir etwas gegen diese Zweckbindung tun? Gibt es mögliche Lösungsansätze?
Inhaltliche Einordnung: Der Gesetzesentwurf wurde am 26.11 an den Landtag geschickt, es ist unklar
wann er  abgestimmt werden soll.  Im aktuellen Haushaltsplan steht diese 2/3 Bindung allerdings
schon drin und es wird davon ausgegangen, dass es durchgeht. Vermutlich wird Anfang Dezember,
also sehr zeitnah abgestimmt. Ursprünglich sollte der Entwurf die Betreuungssituation verbessern,
faktisch würde sie aber gerade für viele Fachbereiche verschlechtert werden, die ihre Betreuung über
SHKs, Tutorien etc. gewährleisten. Könnten wir das der Politik vermitteln? Leider ist das ganze sehr
zeitkritisch, Fachschaft Physik bleibt dran und spricht mit dem AStA.
Geschichte: Die Problematik, dass man häufig darum kämpfen musste, dass wirklich die Qualität mit
den Mitteln verbessert wird, ist bekannt. Die Zweckbindung scheint so, als wäre sie der Lehre nicht
zuträglich.
Philosophie: Lars möchte gern ein Meinungsbild seiner Fachschaft diesbezüglich einholen.
Gibt  es  Einblicke  darüber  wie  es  an  anderen  Unis  ist?  Die  FS  Physik  hat  bei  anderen
Physikfachschaften aus NRW angefragt. An anderen Unis scheint die Problematik ähnlich, zumindest
für Physik.
Gibt es in anderen Fachbereichen auch so viele studentische Hilfskräfte? In der Mathe ist es auch so.
In der Philosophie spielen Hilfskräfte für das Lehrangebot keine große Rolle. 
Geo/Lök bestätigt, dass Gelder viel für Tutorien, Equipment und Exkursionen benutzt werden.
Falls Fachschaften noch eine Info zu QV Mitteln haben, antwortet unbedingt zeitnah auf die Mail
der Fachschaft Physik.

Aus dem Fachschaftenreferat:
Nachhaltigkeit in die Lehre: Wir haben uns heute mit dem Nachhaltigkeitsreferat getroffen. Es wird
eine E-Mail  von Nachhaltigkeitsreferat  und Fachschaftenreferat  geben.  Das Nachhaltigkeitsreferat
wird am 15.12 in der FK vorbeikommen.
Rektorats-FK: Das Rektorat hat uns folgende Termine für eine Rektorats-FK vorgeschlagen:
    12.01.2020; 26.01.2021; 02.02.2021 jeweils von 18-19:30 Uhr.
ZfL-Vernetzung: Jacky wurde letzte Woche zum stellvertrendenden Mitglied des ZfL-Rats gewählt
und möchte künftig dadurch eine Vernetzung zwischen ZfL-Rat und allen Fachschaften fördern.
Fachschaftsbesuche: Ihr  könnt  uns  weiterhin  einladen,  euch virtuell  zu  besuchen.  Beispielsweise
wenn ihr Umbrüche zu verkraften habt, euch über bestimmte Themen informieren wollt, ihr Ideen
für gemeinsame Projekte habt oder mit uns über die FK reden wollt. 

TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT
Berichte aus dem Studierendenparlament:

Der Haushalt der Studierendenschaft wurde für das Jahr 2021 mit 17 ja Stimmen, 1 Enthaltung und 9
nein  stimmen  beschlossen.  Es  wurden  nachträglich  Gelder  für  eine  professionelle  Software  zur
Durchführung  von  Gremiensitzungen  bereitgestellt.  Außerdem  hat  der  RCDS  beantragt,  die
Entschädigung für den Aufwand des Fachschaftenreferats auf ein Viertel  zu reduzieren sowie die
entsprechenden  Entschädigungen  für  weitere  autonome  Referate  zu  halbieren,  was  vom  StuPa
abgelehnt  wurde.  In  diesem  Rahmen  hat  der  RCDS  bekannt  gegeben  eine  Halbierung  der
Personenanzahl der Vertretung der Fachschaften im AStA anzustreben.
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Das  Studierendenparlament  hat  das  Rektorat,  den  Senat,  die  Fachbereiche  und  die
wissenschaftlichen Einrichtungen (Institute, Seminare, Zentren, o.ä.) dazu aufgefordert, dafür sorge
zu tragen, dass Vorlesungen aufgezeichnet werden.

Zu den anstehenden Wahlen des Studierendenparlaments wurden 30 Fragen für einen StuPa-Maten
beschlossen. In den nächsten Tagen werden die antretenden Listen diese Fragen beantworten. Ab
Montag  soll  es  für  Studierenden  möglich  sein,  diese  Fragen  ebenfalls  zu  beantworten,  um
Überschneidungspunkte  zu  den  antretenden  Listen  zu  erkennen.  Dies  soll  eine  wissensfundierte
Wahlentscheidung erleichtern.

Das StuPa hat  sich  mit  den Studierenden und Wissenschaftler*innen in  Belarus  solidarisiert  und
fordert  die  Uni  dazu  auf  Ausnahmeregelungen  zu  treffen,  die  es  Studierenden  und
Wissenschaftler*innen aus Belarus erleichtern an die Uni Münster zu wechseln.

Es wurde angedeutet, dass der Semesterbeitrag für nächstes und übernächstes Semester um 1,10€
gesenkt werden soll.

Berichte aus dem AStA:

Es  wurde  über  das  Abstimmungsverfahren  im  AStA-Arbeitskreis  Bauprojekte  diskutiert.
Voraussichtlich  werden  Fachschaften  doppeltes  Stimmgewicht  haben,  AStA-Referent*innen
einfaches Stimmgewicht und alle weiteren Anwesenden von der Abstimmung ausgeschlossen. Dies
bezieht sich nur auf Abstimmungen zur Besetzung und Finanzierung von Baukoordinator*innen. Ein
Umlaufverfahren für nicht-anwesende Fachschaften ist soweit nicht vorgesehen. 

Des  weiteren  hat  sich  der  AStA  gegen  die  antisemitische  Organisation  Palästina  Antikolonial
positioniert, welche im Rahmen der kritischen O-Woche an einer Veranstaltung beteiligt war.

Bericht aus dem ZWA:

Es wurden Briefwahlunterlagen von ca. 3.441 Studierenden beantragt.

TOP 5: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN

keine

TOP 6: WEITERE BERICHTE

Weitere Berichte finden sich im Fachschaften Wiki (https://wiki.fachschaften.ms).

TOP 7: (FINANZ-) ANTRÄGE
abstimmungsreife Anträge:

Antrag katholische Theologie:  Musikpädagogik (ja), Skandinavistik (ja), bei geltender 20% Klausel
angenommen [J:11/N:0/E:1]

Antrag Sport:  kath. Theologie (nein), Musikpädagogik (ja), Geschichte (ja), UFG (ja), bei geltender
20% Klausel angenommen [J:9/N:2/E:0]

laufende Anträge:

keine

neue Anträge:

keine

TOP 8: TERMINE
Donnerstag Corona-AK 18 c.t.

Donnerstag AK-Bauprojekte 16 c.t.

Freitag KuSA und Philosophie Vernetzungszoom

7.12. Deadline für Erstattungsanträge

Die FK endet um  19.03 Uhr.
Die nächste FK findet in 7 Tagen um 18 Uhr c.t.

online statt.
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